

Comment les fonctions de santé publique contribuent à l'action climatique

La santé publique travaille à plusieurs échelles au sein des collectivités et avec différents secteurs pour prévenir et réduire les effets des changements climatiques sur la santé, protéger les personnes les plus à risque et promouvoir des sociétés plus saines et plus résilientes.

Voici quelques exemples de la façon dont les fonctions de base de la santé publique peuvent être mises à profit.



Mobiliser la santé publique contre les changements climatiques au Canada | Rapport de l'administratrice en chef de la santé publique sur l'état de la santé publique au Canada 2022 | Canada.ca/RapportACSP